



San Vicente de Tagua Tagua

## Sernatur O'Higgins otorga sello R y Compromiso de Turismo Sostenible

Este distintivo tiene como objetivo permitir la identificación de aquellos servicios turísticos formales que han completado adecuadamente su proceso de registro ante Sernatur. Además, el Sello R se otorga con el propósito de valorizar esta herramienta y promover un turismo responsable.

El hotel VIK de la comuna de San Vicente de Tagua Tagua fue reconocido por Sernatur O'Higgins con el Sello R, distintivo que permite la identificación de todos aquellos servicios turísticos formales que han completado adecuadamente su proceso de inscripción en el Registro Nacional de Prestadores de Servicios Turísticos (RNPST) de dicho servicio.

Además de este reconocimiento, Sernatur también hizo entrega del distintivo relativo a la adhesión de este hotel al Compromiso Turismo Sostenible, el cual tiene como objetivo impulsar la incorporación de empresas que deseen iniciar su camino hacia la sustentabilidad, brindando herramientas e incentivos para que adopten buenas prácticas en materia ambiental, social y económica.

Carlos Escobar,

indicó que "siempre nos pone feliz entregar estos sellos y reconocimientos a nuestra oferta turística, porque habla del valor que le dan a su trabajo, profesionalismo y visión por un desarrollo turístico sostenible. Estos sellos tienen un impacto positivo en la visibilidad y competitividad de los prestadores turísticos de O'Higgins, y desempeñan un papel significativo en el fortalecimiento de la confianza de nuestros visitantes en lo que se refiere a la calidad y seriedad de los servicios ofrecidos, siendo además un ejemplo para otras empresas del sector".

Por su parte, el Director de Desarrollo Económico de la Ilustre Municipalidad de San Vicente de Tagua Tagua, expresó que "para nosotros como municipio, es fundamental crear vincu-

reforzar el turismo. Este sello que entrega Sernatur ayuda a que nuestra comuna se siga desarrollando con empresas vanguardistas, de la mano con nuestro sentido de tierra milenaria. Queremos que Tagua Tagua sea un desti-

tante para la región".

¿Qué es el sello R?

Es un reconocimiento otorgado por el Servicio Nacional de Turismo a todos los servicios que están debidamente inscritos en el Registro Nacional de Prestadores de Servicios Turísticos (RNPST). Además, el Sello R se otorga con el propósito de valorizar esta herramienta y promover un turismo responsable.

¿Cómo obtener el Sello R?  
Si eres una em-

presa turística registrada y deseas obtener el Sello R, te invitamos a seguir estos pasos: primero, actualiza la información de tu servicio en la plataforma registro.sernatur.cl y luego comunícate con la dirección regional de Sernatur correspondiente a tu región.

Si no estás registrado en el Registro Nacional de Prestadores de Servicios Turísticos, debes ingresar en el sitio web registro.sernatur.cl, crear una cuenta de usuario de forma gratuita, para

posteriormente validarla a través de un enlace que recibirás en tu correo electrónico. Finalmente, completa la información y sube la documentación de tu empresa y los servicios que ofrezcas. Una vez que tu ingreso al registro sea aprobado, podrás descargar el Sello R y el material promocional que podrás utilizar en tu página web y redes sociales.

Toda la oferta turística formal a nivel nacional está disponible en el sitio servicios-turisticos.sernatur.cl



**CONDominio**  
Sara Jarpa

**Casas 3-4  
Dormitorios**

**CEL.: +569 92994201**

Olegario Lazo #148 San Fernando

Venta Directa SIN COMISION

**SERVICIO EFE**

La oferta actualizada del servicio puede ser revisada en el planificador de viajes disponible en [www.efe.cl](http://www.efe.cl). En caso de dudas o consultas, estas pueden ser realizadas a través de la cuenta oficial del servicio (@EFE\_Rancagua), el call center (600 585 5000 o 22 585 5000 desde celulares) o Whatsapp de atención (+56 9 3919 0571).